

# スマイルツリー

令和4年 NO.3

## ★ みんなで野菜の苗を植えました

あおば学級のみんでトマトとサツマイモの苗を植えました。苗を植えている時には「早く食べたーい!」「大きくなあれ!」と期待の声がたくさん聞こえてきました。毎日の水やりも欠かさず行っています。実の数を数えたり、茎の長さを図ったりして、植物の成長を感じながら大切に育てています。できたトマトやサツマイモはそれぞれのご家庭に持ち帰ります。ご家庭でどんな風に育てたのかお子さんと会話しながら食べていただくと幸いです。



## ★ 水泳の授業が始まります

3年ぶりに水泳の授業を行います。体育の授業として行いますが、交流学級ではなく、あおば学級で進めていきます。1年生から3年生の子は小学校で初めてプールに入ることになります。子どもたちの安全を第一に考えながら、一人一人が楽しく活動できるように声をかけていこうと思います。プールカードを忘れてくることのないようにご家庭で確認をお願いします。

また、水泳の授業が始まるに当たって、6年生の子どもたちがプール清掃を行ってくれました。あおば学級の6年生の2人も、とてもがんばっていました。



↑ プール清掃の様子

### あおば学級のプール日程

6月9日(木)、14日(火)、21日(火)、30日(木)の計4回